



Llega la 'marea rosa' al zócalo

Continúan llegando los grupos que manifiestan su apoyo al INE; le han llamado 'la marea rosa'. Así como miles de ciudadanos han venido a la Plaza de la Constitución para hacer un reclamo legítimo, también se han visto políticos de oposición como Enrique Vargas, Santiago Creel y Marko Cortés, quienes hacen un reclamo a la Suprema Corte para que discuta el tema y llaman a los mexicanos a seguir defendiendo al INE.

<https://drive.google.com/file/d/1LMhrDBUEwVsMKr7oifpw3eq9O75VzMy8/view>